

# ひびき

令和6年度重点目標

『夢や目標を持ち、たくましく未来を切り拓く生徒の育成』

【学校教育目標】

- 知性を磨き、豊かな情操を身につける
- 他を思いやり、互いに協力する態度を身につける
- 正しい判断力と責任ある行動力を身につける
- 身体を鍛え、逞しく生きる力を身につける

江別市立江別第二中学校学校だより 第4号  
令和6年6月28日(金) 発行者 水崎 理  
069-0817 江別市野幌代々木町53番地 Tel011-382-2456



## 価値ある経験

中庭が開放され、天気の良い日には子どもたちの笑顔と笑い声があふれています。明るい中庭には、子どもたちが植えたプランターの花たち、5組のみんなが育てているひまわりや苺の苗が、光と水をもらい元気に成長しています。

先日、市内各会場で熱戦を繰り広げた中体連大会。壮行会の中で私から、「一緒に努力を積み重ねてきた仲間や先生、家族への感謝の気持ちと、今年度のスローガンである『二中プライド』を胸に、堂々と戦っててください」と伝えました。当日会場では、どの部も声を出し、汗をかき、チームが一丸となって戦っている姿を見ることができました。

勝負の世界には勝ち負けが付きものです。必ずどちらかが勝者となります。「勝ち」にはいろいろな「勝ち」があります。たとえ自分が積み重ねてきた努力が勝ちへと結びつかなかったとしても、その経験から多くの

教頭 森多 伸明

「価値」あるものを得ることができれば、それは立派な「勝ち」だと思います。部活にしても勉強にしても・・・。

学校では、小さな努力の積み重ねが、必ず実を結ぶという成功体験、仲間と協力することで困難を乗り越えられるということ、日々の教育活動や部活動体験を通して、子どもたちに気付かせ、伝えています。

来週は陸上記録会が行われます。それに向けた各学級の練習も熱を帯びてきています。陸上記録会でもまた、競い合いによる「勝ち」「負け」が付きますが、学級として仲間と支え合い、協力し、努力したことが、子どもたちにとって価値ある経験となることを願っています。

「努力して結果が出ると、自信になる」  
「努力せず結果が出ると、おごりになる」  
「努力せず結果も出ないと、後悔が残る」  
「努力して結果が出ないと、経験が残る」

### 【安心・安全な学校を目指して】

第1回いじめアンケートを実施した結果「嫌な思いをしたことがある」に7件「はい」と回答があり、聞き取りを実施し事実を確認しました。学校全体で情報を共有し、9件をいじめと認知し、該当生徒への対応等を行いました。今後も子どもたちの小さなサインを見逃さず、早期発見、早期対応に努め、「いじめ見逃しゼロ」を目指して組織的に対応してまいります。

### 【7月のスクールカウンセラー】

7月はスクールカウンセラーが2日来校します。日程をお知らせいたしますので、面談をご希望の場合は、担任を通して予約状況を確認してお申込みください。先約がある場合は調整いたします。

相談日：7月4日(木) 11時00分～15時00分  
7月18日(木) 9時00分～13時00分  
相談場所：2線校舎1F 相談室

## 【市内中体連大会戦績】 6/14~6/15

14日(金)・15日(土)市内各会場で熱戦が繰り広げられました。第二中学校の選手も、「二中魂」「二中プライド」を胸に、堂々と戦っていました。一生懸命何かに打ち込む経験、仲間と切磋琢磨しながら一つの目標に向かって努力する経験は、人生の大きな糧になったでしょう。

《結果》 石狩管内大会出場：男女バスケットボール部、女子バレーボール部、バドミントン部、剣道

野 球 部 立命館(1-19負) 大麻東(2-15負) 江陽(8-7勝)

サッカー部 第一江陽合同(3-1勝) 立命館(PK 負) 3位

男子バスケ 第一(18-88勝) 野幌(73-44勝) 中央(44-42勝) 大麻(74-55勝) **優勝**

女子バスケ 第三(105-33勝) 江陽(123-9勝) 大麻(79-30勝) 大麻東(86-33勝) **優勝**

女子バレー 江陽(2-0勝) 中央(0-2負) **3位**

男子バド 個人戦ダブルス 坂・北川ペア 中央(0-2) 1回戦敗退

女子バド 個人戦ダブルス 元田・岡田ペア **6位**

          団体戦 第三(3-0勝) 中央(0-3負) 立命館(2-0勝) 大麻東(1-2負) **4位**

剣 道 個人戦 2回戦勝利(野幌) 3回戦敗退(大麻)

## 【前期中間テスト】 6/21

1年生にとっては、中学校で初めての定期テストとなる前期中間テストが行われました。テスト前の休み時間には、どの学年もお互いに問題を出し合ったり、自分の課題に取り組んでいる姿が見られました。



今回の1・2年生理科のテストでは、タブレットを活用したデジタルテストを実施しました。今後は他の教科でも実施を検討していきます。

## 【若草集会】 5/30

若草会の役員が進行を務め「花嫁を探せ」というゲームを行いました。自分だけに配られた情報を班員に伝え、互いの情報をつなぎ合わせながら本物の花嫁を見つけ出すゲームです。コミュニケーション力を高めたり、友達の新たな一面を知り、互いの理解を深めることが目的でした。子どもたちは楽しそうに活動していました。



## 【石狩管内中学校音楽発表会】 6/27

第51回石狩管内中学校文化連盟音楽発表会が千歳市で行われました。二中からは吹奏楽部38名が参加し、M.アーノルド作曲「プレリュード、シチリアーノとロンド」八木澤教司作曲「あすという日が」の2曲を演奏しました。まとまりのある素晴らしい発表でした。

8月6日(火)には、札幌コンサートホールKitaraで、全日本吹奏楽コンクール北海道予選札幌地区予選が開催されます。残り1ヶ月、暑い中での練習になりますが、全道大会出場をかけ、頑張ってもらいたいと思います。

## 【保護者アンケートご協力のお願い】

今年度も本校の教育活動、生徒の活動にかかわる保護者アンケートをお願いしました。QRコードを読み込みご回答いただきます。7月12日(金)が締め切りです。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

## 【配布プリントのDX】

第二中学校では、今後、配布物のデジタル化を進めていきます。参観日の出欠確認や行事のお知らせなど、できるところから少しずつ、マチコミメールも活用しながら進めていきます。ご理解ください。